

Diputados federales del PRD se suman a acción de defensa del INE



La bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados hizo un llamado a la ciudadanía, a sumarse a la acción en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), organizada para este domingo 27 de noviembre.

Con el fin de contrarrestar la manifestación convocada por el Presidente de la República ese mismo día, los perredistas en San Lázaro pidieron "enseñarle al gobierno" que se mantiene la postura de defensa de la democracia, vistiendo prendas color rosa y blanco, durante sus actividades cotidianas.

El coordinador Luis Cházaro aseguró que el objetivo de la actividad, es demostrar que sin "acarreo" ni "tortas", se pueden defender las instituciones autónomas del país.

"Este domingo la ciudadanía volverá a enseñarle al gobierno que -sin recursos públicos, ni acarreos y tortas-, la democracia se defiende y #EllNENoSeToca. #DomingoRosa #YoDefiendoAllNE #MareaRosa27Nov #RosaYBlanco27N", planteó en su cuenta en Twitter, @LuisChazaroMX.

El legislador publicó la invitación de la "iniciativa ciudadana" identificada como "Domingo rosa", la cual va acompañada por la etiqueta #YoDefiendoalINE", e invita a quienes quieran sumarse, a vestirse de color rosa y blanco.

"Hagámoslo de nuevo", "Marea Rosa", dice la gráfica compartida.

En tanto, el Presidente de la República, durante su conferencia mañanera en Palacio Nacional, rechazó que durante la movilización del domingo, con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno no habrá "acarreo".

A su vez, el titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), Adán Augusto López, denostó la movilización del pasado domingo 13 de noviembre, al calificarla como "una caricatura".

					Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:		:	:			/MVS	0	22/11/2022	LEGISLATIVO
						Noticias	-	, ,	

 $\frac{https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/21/diputados-federales-del-prd-se-suman-accion-dedefensa-del-ine-572708.html}{}$